

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan Alhamdulillah. Puji dan syukur kepada Allah SWT yang telah memberi rahmat dan karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar, baik dan tepat waktu. Skripsi yang berjudul “Analisis Kemandirian Belajar Siswa SMA Negeri 13 Medan Pada Materi Pembelahan Sel Dalam Pembelajaran Tatap Muka Terbatas T.A 2021/2022” disusun sebagai persyaratan memperoleh gelar sarjana Pendidikan Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa adanya dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan S.Pd., M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, saran serta motivasi kepada penulis mulai dari awal penyusunan proposal, seminar proposal, melakukan penelitian di lapangan hingga terselesaikannya penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai dosen pembimbing akademik penulis ucapkan terima kasih karena telah memberikan arahan serta motivasi mengenai kuliah. Kepada Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si, Ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd., M.Si dan Bapak Amrizal, S.Si., M.Pd selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran perbaikan dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih yang tak terhingga juga penulis sampaikan kepada Ibu Widia Ningsih, S.Pd., M.Pd dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd atas bantuannya sebagai validator instrumen yang penulis gunakan dalam skripsi ini. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Pihak Sekolah tempat penulis melakukan penelitian, yaitu Kepala Sekolah, Guru Biologi, Wakil Kurikulum, Staff Tata Usaha dan siswa/I SMA Negeri 13 Medan yang telah banyak membantu penulis dalam menyusun skripsi ini.

Skripsi ini dengan bangga saya persembahkan kepada orang tua tercinta saya yaitu ayah Sofian dan Ibu Nurma Agustina Br. Sihite yang selalu mendukung segala kegiatan perkuliahan saya dari awal hingga akhir serta selalu mendoakan yang terbaik kepada anaknya. Ayah dan Ibu, terima kasih yang tak terhingga telah mengasihiku dengan begitu tulus, merangkul ketika jatuh, mendoakan yang terbaik dan selalu mendukung baik itu bersifat moril dan materil kepada ku. Kepada saudara saya yaitu abang Fikri Prabowo, S.H dan kakak ipar saya Rizky Aristya Suri, S.E yang telah membantu memberi saran kepada penulis dalam menyusun skripsi serta tidak lupa kepada adik saya tercinta Mhd. Haikal Ramadhan yang telah mendukung kakaknya dengan caranya, semoga kita tetap saling merangkul sebagai saudara yang baik dan semoga Allah SWT selalu meridhai dan mengasihi kita sebagai keluarga memberikan hal terbaik di hidup kalian.

Terkhusus kepada teman saya Lita Ayu Ningrum yang telah membantu banyak hal dalam penyusunan skripsi ini, semoga Allah SWT selalu mengasihimu, meridhai serta memberimu rezeki baik di sepanjang hidupmu. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada partner terbaik selama kuliah, yang selalu menemani dikala suka dan duka yaitu Salsabila Putri Lubis dan Mayra Adinda Putri Tanjung semoga Allah SWT selalu mengasihi dan membalas kebaikan kalian. Kepada teman satu perjuangan yang dosen pembimbing nya sama dan kepada teman lain yang ikut berkontribusi dalam memberikan dukungan serta mendoakan yang terbaik yang tak bisa penulis sebutkan namanya satu persatu, penulis ucapkan terima kasih yang tak henti-hentinya kepada kalian semoga Allah membalas kebaikan kalian.

Medan, 18 Maret 2022

Penulis
Silvia Anggreni